
 

 

 

En este Bando de Alcaldía, quiero informaros de una nueva medida que 

hemos tomado desde el Equipo de Gobierno del Excmo. Ayuntamiento de 

Balazote.  

Os comunico que vamos a proceder 

con el reparto de un sobre con 4 

mascarillas por cada una de las 

personas que vivimos en la 

localidad de Balazote.  

 

A continuación os explicaré como lo 

hemos organizado: 

 

1. Los sobres con las mascarillas individuales han sido preparados 

exclusivamente por los concejales y concejalas del Equipo de Gobierno.  

2. Para la preparación y manipulación de las mascarillas se han cumplido 

todas las medidas de higiene al realizar el proceso.  

3. Los sobres con las mascarillas han cumplido una “cuarentena” de una 

semana cumpliendo con el proceso de seguridad antes de su reparto.  

4. El reparto de las mascarillas por las viviendas de la localidad se hará 

por parte de los concejales y concejalas del Equipo de Gobierno, a partir del 

lunes, 16 de Noviembre de 2020. Tardaremos varios días en repartirlas. 

5. Iremos anotando los números de las viviendas en las que no podamos 

hacer entrega de las mascarillas por encontrarse ausentes. A partir del lunes 

23 de Noviembre todas aquellas personas a las que no se les haya entregado 

su sobre con las mascarillas, podrán personarse en las dependencias 

municipales del Ayuntamiento y recogerlo. 
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Actualmente, Balazote se encuentra con muy buenos resultados, en cuanto a 

casos positivos por Covid-19 se refiere, pero todavía debemos seguir 

cumpliendo con todas las recomendaciones que nos hacen las autoridades 

sanitarias, ya que el virus sigue todavía entre nosotros y nosotras.  

 

Continuaremos con las tareas de desinfección por las calles, limpieza de 

contenedores de basura, limpieza y desinfección diaria en Colegios y Escuela 

Infantil Municipal, precintado de parques y zonas ajardinadas, control en el 

mercado municipal... Así lo seguiremos haciendo. 

 

Aplicaremos todas las medidas necesarias y tomaremos las decisiones 

oportunas en cada momento, siempre pensando en vuestra SALUD. 

 

Deciros, que tenemos muchas ganas de veros y preguntaros, en persona, 

cómo estáis y si tenéis cualquier cosa que comentarnos.  

 

Debido a esta situación, no hemos podido celebrar eventos donde 

hablábamos y teníamos ese contacto entrañable y cariñoso con vosotros y 

vosotras. Lo echamos mucho de menos y espero que pronto podamos 

retomar la gran actividad social que teníamos en Balazote.  

 

Para cualquier duda o consulta podéis poneros en contacto con nosotr@s.  

 

Mis mejores deseos y cuidaros mucho.  

 

¡¡¡ FUERZA Y ÁNIMO !!! 

 

 

Mateo Simarro García 

Alcalde-Presidente Excmo. Ayuntamiento de Balazote 


